

COM44Pour diffusion **IMMÉDIATE**

La Ville remplacera 3 800 luminaires de lampadaire en 2020 Châteauguay passe en mode DEL

Châteauguay, le 23 juillet 2020 – Depuis le mois de juin, et ce, jusqu'en septembre, la Ville de Châteauguay procédera au remplacement d'environ 3 800 luminaires sur son territoire. Les anciens modèles, appelés Sodium Haute Pression (SHP), seront enlevés au profit de luminaires de type Diode ÉlectroLuminescente (DEL). Ce changement apportera à la Ville des économies importantes, puisque cette technologie consomme beaucoup moins d'énergie et se caractérise par une durée de vie environ cinq fois plus longue que l'éclairage de type SHP.

Tous les lampadaires installés sur des poteaux de bois ou d'acier, appelés « non décoratifs », sont visés par le remplacement. Ce nombre représente près de 80 % du total de lampadaires dans la municipalité. À l'automne, la Ville aura donc amorcé en grand son virage DEL, suivant en cela les recommandations de la Fédération québécoise des municipalités du Québec et devenant un modèle à suivre pour un éclairage nocturne responsable, durable et respectueux de l'environnement.

Les opérations pourraient entraîner une légère obstruction de la circulation, mais aucune fermeture de rue n'est prévue cet été pour permettre la réalisation des travaux.

À terme, la Ville n'exclut pas la possibilité de se doter d'un éclairage 100 % DEL en remplaçant son parc de lampadaires dits « décoratifs », c'est-à-dire les lampadaires de couleur ou munis d'une tête spéciale, comme ceux que l'on retrouve sur les rues Brisebois et McLeod.

Pour toute la durée des opérations, les citoyens sont invités à suivre l'avancement du projet en temps réel sur le Web au lumieresurlequebec.ca au moyen d'une carte interactive. En date du 23 juillet, le tiers des luminaires (près de 1300) avaient été installés.

- 30 -